
Anlage 1 zum Protokoll der Ratssitzung am 08.10.2015 

 

Zum Protokoll über die Sitzung des Rates vom 21.05.2015 

 

Änderungswunsch von Herrn Köneke zu TOP 11 auf Seite 10, 3. Absatz: 

 

 

„Herr Köneke erinnerte daran, dass es bei diesem TOP nicht um die von der CDU-

Fraktion durchaus kritisch gesehene Einführung der IGS geht, sondern darum, ob die IGS 

zu einer Ganztagsschule wird. Er äußerte seine Verwunderung darüber, dass die 

Mehrheitsfraktion die positive Haltung der CDU-Fraktion zur Einrichtung des 

Ganztagsbetriebes in Zweifel zieht, denn es war die CDU der vergangenen Wahlperiode, 

die mit Unterstützung der F.D.P., der WGS, der Linken und eines SPD-Ratsherrn die erste 

Ganztagsschule in Otze auf den Weg brachte.“ 


